



Lesedauer: 4 Minuten

16. April 2024 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU IN BIESSENHOFEN: LEONET STARTET MIT INFORMATIONS- UND VERMARKTUNGSPHASE UND VERANSTALTET ZWEI INFORMATIONSABENDE

Deggendorf/Biessenhofen, 16. April 2024 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will Biessenhofen im Landkreis Ostallgäu eigenwirtschaftlich mit gigabitfähiger Glasfaser ausbauen. Nachdem bereits eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet wurde, startet nun eine mehrwöchige Informations- und Vermarktungsphase, zu deren Beginn LEONET am 18. und 25. April zwei Infoabende für alle Bürgerinnen und Bürger veranstaltet.

Beide Veranstaltungen finden im Festsaal Biessenhofen (Schützenstraße 2) statt. Beginn ist jeweils um 19 Uhr, eine Voranmeldung ist nicht nötig. Bürgermeister Wolfgang Eurisch wird die beiden Infoabende mit einem Grußwort eröffnen. Danach stellt LEONET-Projektleiter Kay Roehle den geplanten Glasfaserausbau im Detail vor und im Anschluss daran beantwortet er die Fragen der Bürgerinnen und Bürger. Insgesamt profitieren rund 1.800 Haushalte und Gewerbebetriebe von dem Vorhaben – die Internetanschlüsse können künftig standardmäßig im Download 1.000 Mbit/s leisten.

LEONET wird das Infrastrukturprojekt komplett eigenwirtschaftlich finanzieren, ohne Unterstützung durch öffentliche Mittel – ein wichtiger Aspekt für die Gemeinde. „Nur auf eigenwirtschaftlichem Weg erhalten wir zeitnah Glasfaser unbürokratisch und ohne, dass wir den kommunalen Haushalt belasten müssen. Wir haben innovative Unternehmer und aktive Bürgerinnen und Bürger in unserer Gemeinde, die den Anschluss an die moderne Internettechnologie nicht verpassen wollen. Ich bin zuversichtlich, dass die Bevölkerung das Angebot der LEONET als eine Chance sieht, die es jetzt zu ergreifen gilt“, führt Bürgermeister Eurisch aus.

Beim eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau geht die Kalkulation von einer 25-Prozent-Quote aus. Es wird also nur dann gebaut, wenn sich während der aktuell laufenden Informations- und Vorvermarktungsphase jeder vierte Haushalt für

einen Telefonie- / Internet- / IPTV-Vertrag der LEONET entscheidet. „Wir möchten in Biessenhofen investieren und das Internet der Gemeinde fit für die Zukunft machen“, erklärt LEONET Projektleiter Kay Roehle. In einer Bauzeit von knapp zwei Jahren soll eine Glasfasertrasse von rund 30 Kilometern Länge errichtet werden, der Baustart ist für 2025 vorgesehen. „Ich kann nur jeder Eigentümerin, jedem Eigentümer empfehlen, sich jetzt über Glasfaser zu informieren. Die Technologie ist als einzige zukunftsfähig und ein privater oder gewerblicher Hausanschluss macht sich nicht nur im digitalen Alltag positiv bemerkbar, er wertet auch die Immobilie als solche signifikant auf. Wichtig zu wissen ist, dass alle, die mit LEONET einen Telefonie- / Internet- / IPTV-Vertrag mit einer Laufzeit von zwei Jahren unterzeichnen, den Hausanschluss gratis bekommen“, so Roehle weiter.

Die ausschließliche Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro; später fällt der Standardpreis von 1.499 Euro an. Inhouse-Verkabelung bietet LEONET bei größeren Objekten ab drei Wohneinheiten an. Im Sinne des Open-Access steht das Netz allen anderen Anbietern für ihre digitalen Angebote offen.

In der Zeit von 24. April bis 20. Juni werden Beraterinnen und Berater von LEONET in der Gemeinde unterwegs sein, die die Menschen vor Ort über die Vorteile von Glasfaser aufklären und bei der Auswahl der passenden Laufzeiten und Verträge unterstützen. Sie werden sich auch ausweisen können. Zudem ist für den 6. Juni von 15-18 Uhr im Pfarrstadel (Schwabenstr.16a, Ortsteil Ebenhofen) ein Beratertag geplant. Wer sich lieber digital informieren möchte, kann das auf der LEONET Homepage tun und auch online einen Glasfaserhausanschluss oder einen Telefonie- / Internet- / IPTV-Vertrag abschließen.

Weitere Informationen: leonet.de/biessenhofen

Weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder Beratungsstützpunkt im Rathaus, Besprechungszimmer im UG, Füssener Str.12 in Biessenhofen, mittwochs 16-18 Uhr und beim Partner Liske

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfl
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de
Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries
Referentin Unternehmenskommunikation
E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de
Mobil: 0151-7223 3910

